

日没時間が早まります
歩行者・自転車の見落としに注意しましょう

夜間、深夜の事故防止 高齢者が事故に遭うケースが多い

交差点事故をなくそう
歩行者・自転車 再確認

《過労運転の防止》

- 「ぼ～っと」すると、目は開いていても、見えていません「その運転、大変危険です」
- こまめに休憩をとりましょう（2時間走行15分休憩）

バックする時 「たぶんいないだろう・・・」は、ダメ

信号待ち車への追突
漫然運転、わき見運転に注意しましょう

確認してから、ハンドル操作
すべての操作は、必ず確認してから行いましょう

～2時間走行、15分休憩～

『このくらいは・・・だいじょうぶだろう』 **過信と油断は、事故のもと**

《挟まれ・墜落・転落・下敷き 注意》

午後3時 下校途中の小学生女児
横断歩道で、直進の乗用車にはねられ負傷

運転していたの74歳女性を現行犯逮捕

- ◇登下校時間は、最も危険な時間帯！ **スピード落として、細心の注意**◇
- ◇**わき見は厳禁、100%運転に集中しましょう**◇

2024/9/28(土)

27日午後3時過ぎ、新潟県の信号交差点で、下校中に横断歩道を渡っていた小学生女児が直進してきた乗用車にはねられ、左足にけがを負いました。警察は、乗用車を運転していた女性（74）を現行犯逮捕しました。

早朝5時半
信号のない横断歩道を渡っていた男性

乗用車にはねられ重傷

- ◇夜間、早朝も道路を横断する歩行者がいます◇
- ◇夜間、早朝、「人はいないだろう」と・・・漫然と運転することは危険です◇
- ◇夜間は、歩行者が見えづらくなるので、「ハイビーム」を活用しましょう◇

2024/9/27(金)

27日午前5時半ごろ、福島県の国道で女性（76）が運転する乗用車が、信号のない横断歩道を渡っていた会社員の男性（47）をはねました。男性は、左肩を骨折するなどの重傷を負いました。

信号・一時停止の標識のない 市道交差点
自転車と乗用車が衝突

自転車の男性が頭にけが、病院に搬送

- ◇信号も一時停止規制もない交差点では◇
- ◇ブレーキの上に足を置いた徐行を、習慣づけましょう◇
- ◇交差点進入時は、**構えブレーキの徐行**◇

2024/9/27(金)

26日午後3時15分ごろ、宮城県の信号・一時停止の標識のない市道交差点で、道路を横断していた自転車と乗用車が衝突しました。この事故で自転車に乗っていた男性（68）が頭にけがをするなどして病院に運ばれました。警察は、乗用車を運転していた会社員の女性（64）を現行犯逮捕しました。